【学校教育目標】

郷土に根ざした健全な児童の育成 【めざす学校像】

みんなの笑顔があふれる周布小学校 【めざす子ども像】

学ぶ子 育つ子 進む子

疑問で恥ずかしい限りですが…

居住地でアテにされるような働

かく言う自分自身が自分の

きができているかどうかは、甚だ

を「学校」という場で見つめています。

人になるだろうかという視点で、子どもたちの「今」

ミュニティ(町内会など)でアテにされる…そんな大

自らの生き方を探し、自らの生計を立て、職場やコ



が長く携わってきた特別支援教育では、「自立と社会

もに健康な国民の育成を期して」と続きます。私自身

参加」がキーワードになっています。少し言葉は違いま

、が、大きく違わないことです。

将来社会の一員として誰かの役に立ち、誰かを助

誰かを支え、誰かから助けられ、誰かから支えられ

<発 行 元>

浜田市立周布小学校

浜田市周布町イ63-3

電話 0855-27-1006 FAX 0855-27-4724



どんな大人になるんだろう

ので、ずっと今のままでいるわけではありませ 視点で子どもたちの日々の様子や行動を眺めること わらずだなぁ!」と笑顔になったり、「この人変わらな が増えました。もちろん子どもたちは日々成長します しょうか。久しぶりの同窓会で出会った友人と「相変 化しにくいのは私たち大人にも言えることではないで この子は将来どんな大人になるんだろう…こんな かし、「三つ子の魂、百まで」の言葉があるよう

野 正

に「社会の形成者として必要な資質を備えた心身と標」は「人格の完成を目指す」こととあります。さら 少し硬い話になりますが、法律において「教育の目 」とため息をついたりするものです。

6月行事予定

が聞けること、他者の気持ちがわかること。気持ちよ

こと、自分の気持ちを上手に伝えること、他者の言葉 ことはほかにもたくさんあります。好きなことがある

ケているんだと思えること…挙げ始めるとキリがあ く他者と付き合えること、自分はこれでもそこそこイ もちろん、テストの点数も大切ですが、本当に大切な

ために様々なことを学ぶのが学校です。教科の学習は

る…そんな大人になってもらいたいと思います。その

I日(木)内科検診(2·6年生) 16日(金) 授業公開日

りません。

2日(金)交通安全教室 PTA 総務委員会

7日(水)宿泊研修(5年生) 21日(水)委員会

8日(木)宿泊研修(5年生) 22日(木) 修学旅行(6 年生)

14日(水) クラブ 23日(金) 修学旅行(6 年生)

15日(木) 耳鼻科検診(1·3·5年生) 29日(木) 内科検診(3·4年生)

保護者の皆様へのお願いと連絡

【すぐーるの運用、登録について】

○緊急時等の連絡方法としてすぐーるを使ったメッ セージの配信を行っています。登録がまだの方には 登録方法のご案内をさせていただいています。登録 へのご協力をお願いします。



学校探検に行きました(1年生)

4月28日(金)に生活科で2年生が | 年生を学校探検に連れて行ってく れました。それぞれグループに分かれて、色々な教室を探検しに行きました。優 しい 2 年生のお兄さんお姉さんに手を引かれて、楽しそうに学校中を歩いて いました。来年は、新しく入ってきた | 年生を自分たちが案内するぞ!とやる気 満々な子どもたちです。また,5 月 22 日(月)には, 1 年生だけで学校のたくさ んの先生達に質問をしに行きます。たくさんの先生方が自分たちを助けてくれ ていることを学びます。質問の練習を一生懸命しています!!







大きく育て わたしの野菜!!(2 年生)

5月10日(水)に地域の方をお呼びして野菜の苗植えをしました。土づく りや畝づくりなども含めてたくさんの人の力を借りて,野菜を植えることができ ました。今,子どもたちは毎日畑に行って,水やりや草取り,脇芽取りなどの世 話をがんばっています。7 月ごろの収穫が楽しみです。









夏野菜を 育てよう (のびすくにこ)

今年も,のびのび・すくすく・にこにこ3学級で夏野菜を育てます。毎年行っている活動ですが,自分たちの育てた経験から育てる野菜を選んだり,ナフコに買いたい苗が無くても臨機応変に対応したりと,子どもたちの成長を感じることができました。

10日(水)には、地域の方と一緒に苗植えしました。植える時は、地域の方に自分から質問しながら、正しく苗を植えることができました。後日書いたお礼の手紙が、周布まちづくりセンターに掲示しています。ぜひ、ご覧ください。



国語の音読教材とチェロ演奏(4年生)



国語で『こわれた千の楽器』を学習しました。この教材では、いろいろな楽器が出てきます。子どもたちは、どんな楽器なのかと想像しながら音読しました。何度も音読をして上手に読めるようになりました。そこで、チェロが演奏できるにこにこ学級の林先生にチェロについて話を聞き、演奏してもらいました。そして、演奏と共に音読を行い素敵な1時間になりました。

最高学年として…(6年生)

4月から6年生となり、周布小学校の最高学年となりました。始業式の日からさっそく、最高学年として入学式の準備を行いました。始業式の時は、まだまだ最高学年としての自覚がありませんでしたが、徐々に最高学年としての自覚も芽生えだし、入学式準備もテキパキと行うことができました。入学式では、ピシッと姿勢よく参加し、新入生を迎えました。入学式本番や準備、片付けの姿を見てたくさんの先生方にほめていただきました。

これから I 年たくさんの場面で、全校児童を引っ張っていくことがあります。 最高学年として下学年に優しく、そして下学年の手本となる行動をとり、 I 年間 頑張っていきたいです。



初めての習字(3年生)

3年生から習字の学習が始まりました。子どもたちも、とても楽しみにしていた学習です。筆や墨を使うことは初めての経験のため、

「どれくらい墨を出したらいいですか。」

「どれくらい筆につけたらいいですか。」

など、一つ一つ確認しながら慎重に学習を進めています。まだまだ筆の扱いに慣れていないため、手や体操服を汚して帰り、お家の方にもご迷惑をおかけするかもしれません。慣れるまでは時間が少しかかると思いますが、少しでもきれいな状態で帰宅できるよう、一緒に取り組んでいこうと思います。



米作りをしよう(5年生)

総合的な学習の時間に「米作りをしよう」というテーマで、学習を進めています。普段口にしているお米ですが、実際に苗を植えたりお米を収穫したりするまでの作業を経験する機会がほとんどない子どもたちが、今年度米作りに挑戦します。

5月1日に地域の方に指導を受けながら、田植えをしました。泥の感触に驚きながらも、楽しんで一生懸命に苗を植えました。これからどんな風に生長していくのか見守りながら、おいしいお米の収穫を楽しみに作業を進めていきたいと思います。



今後の感染症対策について

ゴールデンウィーク明けの新型コロナウイルス感染症5類移行により,約3年間の感染症対策において一つの節目を迎えました。行うべき対策は継続しながら,児童が安心して学校生活を送ることができるよう取り組んでいきます。 【予防について】

○換気や手洗い等は今後も行います。

○マスクについては、着用を求めないことを基本とします。

※熱中症対策の観点から、マスクを外すよう指導する場合があります。 また、感染症流行時にはマスクの着用をお願いする場合があります。

○咳エチケットの指導は引き続き実施します。

○毎朝の検温・健康チェックシートの提出は不要ですが、ご家庭での健康観察 は引き続きお願いします。

【出席停止等について】

- ○新型コロナウイルス感染症に感染した場合,発症日を0日として5日が経過,かつ症状が改善して1日が経過するまでは出席停止となります。
- ○ご家族等に感染が確認されても,児童に症状がない場合は登校を控えても らう必要はありません。

感染症対策は人のため,自分のため。ご協力をお願いします。